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前回いただいたご意見に関する現在の状況（青森市浪岡町内会連合会）

○市の空き家対策を教えてほしい。

　現在本市では、「青森市空家等
対策計画第2期（素案）」及び
「青森市空家等の適切な管理に関
する条例の一部を改正する条例骨
子案」に係るパブリックコメント
を実施しており、これまで緊急安
全措置の対象を特定空家等として
いたものを特定空家等に該当しな
い空き家等も対象にすることな
ど、適切な空き家対策を推進して
いくこととしています。

○雇用創出につながる企業誘致の取組を聞きたい。

　令和5年度は、前年度に引き続
き、首都圏での市長によるトップ
セールスとして、2月に青森市企
業立地セミナーを開催しました。
また同月には、青森県主催のあお
もり産業立地フェアが東京・大阪
で開催され、大阪会場でのイベン
トには市長も参加し、知事との合
同プレゼンを実施しました。
　実績として、令和4年度は4件
の企業を誘致し67人雇用、令和5
年度は3件の企業を誘致し22人雇
用しました。
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○令和4年8月の降雨で被害を受けた熊沢溜池の対応を教えてほしい。

　浪岡大字郷山前にある熊沢溜
池の復旧対応について、令和4
年11月に完了した旨を町内会
に報告しました。
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